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O
(10) a desapropriação da
antiga sede da OI localiza-
da no bairro do Cabula para
a construção de um comple-
xo educacional e cultural. O
projeto também abrange ou-
tros municípios do estado
com investimento de cerca
de R$ 103 milhões.

Ele comentou que a
enorme área tinha prédios
desativados e por isso to-
mou tal atitude. “Eu passei
esses dias no Cabula e vi
ali uma área enorme, onde
funcionava a antiga Tele-

setor de educação
vai ganhar um novo
espaço em Salva-
dor. O governador
Rui Costa anunciou
nesta terça-feira

bahia e hoje funciona a Oi.
São 87 mil metros quadra-
dos, se não me engano, eu
passei ali e vi os prédios de-
sativados. Mandei verificar
a regularidade dos registros
cartoriais e documentos
daquela área e resolvi fazer
um processo de desapropri-
ação daquela área inteira
para fazer um complexo
educacional para adultos e,
se o município topar a par-
ceria, nós vamos fazer um
complexo infantil também”,
pontuou.

O petista falou também
que muitas escolas da re-
gião de Pernambués, Cabu-
la e entorno não têm equi-
pamentos adequados para a
cultura e a prática de espor-
tes. “Nós vamos montar um
grande complexo de serviço
público educacional, cultu-

Antiga sede da Oi no
Cabula será transformada
em complexo escolar
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ral, esportivo, de formação
profissional, com escolas
profissionalizantes. A Sein-
fra já está autorizada a en-
trar em contato com essas
empresas, para montar cur-
sos voltados para as empre-
sas de telefonia. Convidar a
Coelba também, para cur-
sos voltados para a forma-
ção na área de eletricidade,
mão de obra para a Coelba.
Será um grande centro de
formação profissional, edu-
cacional, cultural e esporti-
vo”, salientou.

Ele disse também que
novas escolas serão cons-
truídas na capital baiana.
“Nós teremos várias escolas
novas, a exemplo do Loba-
to, onde fica a escola da PM,
vamos ter escola nova em
Paripe, em São Cristóvão,
na Estrada das Barreiras,

uma escola nova no Imbuí,
além de outras”, afirmou.

A requalificação anunci-
ada vai beneficiar 20 esco-
las em sete municípios, sen-
do nove escolas em Salva-
dor. O investimento previsto
é de R$ 25 milhões. Em ala-
goinhas, serão beneficiados
os colégios Modelo Luis
Eduardo Magalhaes, Esta-
dual São Francisco e o Co-
légio da Polícia Militar - CPM
Professor Carlos Rosa. Em

Camaçari serão beneficia-
dos os colégios estaduais
Polivalente de Camaçari,
José de Freitas Mascare-
nhas e Modelo Luis Eduar-
do Magalhaes. Em Candei-
as, será beneficiado o Co-
légio Estadual Polivalente.
Em Catu, será beneficiado
o Centro Estadual de Edu-
cação Profissional em Con-
trole e Gestão do Nordeste
Baiano Pedro Ribeiro Pes-
soa. 

Em Salvador, serão be-
neficiados os colégios esta-
duais Thales de Azevedo,
Evaristo da Veiga, de Praia
Grande, Edvaldo Brandão
Correia Pinto de Aguiar, José
Augusto Tourinho Dantas,
Governador Roberto Santos,
Ana Bernardes, o Centro
Estadual de Educação Pro-
fissonal em Gestão de Ne-
gócios e Turismo Luiz Navar-
ro de Brito e o Centro Edu-
cacional Carneiro Ribeiro .

Após os diversos regis-
tros de aglomerações e des-
respeito ao isolamento so-
cial registrados pelas cam-
panhas de candidatos no
interior da Bahia, além das
mais de 1.200 queixas do
gênero registradas através
do Disque Aglomeração, o
Tribunal Regional Eleitoral
da Bahia (TRE-BA) decidiu
que, a partir de hoje, todos
os eventos presenciais rela-
cionados à disputa eleitoral,
em todo o estado, estão
proibidos.

A decisão foi comunica-
da pelo presidente da Corte
eleitoral baiana, o desem-
bargador Jatahy Júnior, du-
rante coletiva de imprensa
realizada ontem, na sede do
Tribunal, no Centro Adminis-
trativo da Bahia (CAB). A
Resolução Administrativa nº
38/2020 leva em conta, en-
tre outros, as orientações de
medidas sanitárias para as
Eleições 2020 no estado e

que foram estabelecidas
pelas autoridades sanitári-
as. Além disso, a grande
quantidade de desrespeito
às normas determinadas
pesou na decisão, que che-
ga faltando cinco dias antes
da votação – foram pelo
menos 140 medidas judici-
ais imputando multas neste
sentido.

Conforme o artigo 1º do
texto, ficam proibidos even-
tos políticos presenciais
como comícios, passeatas,
bandeiraços, caminhadas,
carreatas e similares. No
artigo seguinte, os juízes
eleitorais, assim como a
coordenadora do plano inte-
grado de segurança do Tri-
bunal baiano, no exercício do
poder de polícia, deverão
coibir àqueles atos de cam-
panha que coloquem em ris-
co à saúde coletiva ou vio-
lem as regulamentações
sanitárias, entre outros, po-
dendo fazer uso, “sempre
que necessário”, do auxílio
de força policial para impe-
dir os atos ilícitos.

Em caso de descumpri-
mento da medida, os candi-
datos a prefeito ou vereador
poderão ser punidos de
acordo com o que está ex-
posto no artigo 36 da Lei
Geral das Eleições, com o
pagamento de multa que
pode variar entre R$ 5 mil e
R$ 25 mil, ou ao equivalente
ao custo da propaganda, se
este for maior. Além disso,
os infratores podem ter o
registro da candidatura can-
celada ou, se forem eleitos,
terem o mandato cassado.

De acordo com o magis-
trado, a medida tomada na
Bahia a partir de agora, já
foi adotada por outros esta-
dos, como Ceará e Pernam-
buco. Ou seja, a partir des-
ta quarta-feira, só poderá ser
realizada a propaganda elei-
toral através de rádio, TV e
redes sociais. O próprio TRE
Bahia vai realizar essa fis-
calização nas cidades e con-
ta com o auxílio dos eleito-
res através do Disque Aglo-
meração, através do núme-
ro: (71)3373-9000.

Questionado acerca do
porque o TRE-BA ter levado
um tempo tão extenso para
tomar uma atitude do tipo,
uma vez que imagens como
vistas nas televisões e nas
redes sociais já estavam sen-
do esperadas pela maior par-
te da população, o magistra-
do afirmou que esperava que
os candidatos tivessem uma
maior consciência do perío-
do de pandemia o qual o
mundo está vivendo.

“A maior parte dos TREs
quis dar a oportunidade de
as pessoas se conscientiza-
rem de que estamos em uma
campanha atípica e que de-
veriam ter respeito às nor-
mas sanitárias. Alguns não
cumpriram e acabaram sen-
do alcançados pela Justiça
Eleitoral. A diferença é que
esses que agora não vierem
a cumprir as medidas, nós
vamos radicalizar. Porém,
cabe salientar que o percen-
tual das afrontas é pequeno
perto da quantidade de mu-
nicípios que a Bahia tem”,
disse Jatahy Júnior.
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Eventos políticos presenciais estão proibidos

O governador Rui Costa
viaja ao sudoeste do esta-
do, nesta quarta (11), às 9h,
para inaugurar o Hospital do
Câncer em Caetité. A unida-
de vai beneficiar moradores
de 48 municípios da região
que precisam de atendimen-
to oncológico. Com 80 lei-
tos, sendo dez de terapia
intensiva (UTI), o hospital foi
viabilizado através de con-
vênio assinado entre o Go-
verno do Estado e a Prefei-
tura, com o aporte estadual
superior a R$ 2,8 milhões,
correspondendo a 90% do
total investido. Foram inves-
tidos ainda pelo governo R$
10 milhões em equipamen-
tos.

A nova unidade está es-
truturada para ofertar con-

Rui inaugura Hospital do Câncer
de Caetité nesta quarta-feira

sultas e exames para acom-
panhamento, diagnóstico e
tratamento. Além do trata-
mento cirúrgico, o hospital
tem à disposição dos paci-
entes o serviço de quimiote-
rapia.

O governador vai ainda
autorizar a Secretaria de
Desenvolvimento Rural do
estado (SDR) a celebrar con-
vênio no âmbito do Projeto
Bahia Produtiva. Rui vai tam-
bém participar da entrega de
praças, nas comunidades
da Ilha e Buracão de Maga-
lhães, e de quadras polies-
portivas para as seguintes
comunidades: Vargem de
Invernada, Cristina, Candon-
ga, Serragem, João Barroca,
Tabua, Cachoeirinha, Papa-
gaio e Chapada.

Desde a última segun-
da-feira, especialistas estão
reunidos no 25º Congresso
Internacional de Assistência
Social, da LBV, discutindo
o futuro da Assistência So-
cial e o aumento das deman-
das sociais resultantes dos
impactos causados pelo
novo coronavírus e da insta-
bilidade econômica.

O evento é online, pro-
movido pela Legião da Boa
Vontade, entidade com mais
de 70 anos de atuação nas
áreas da educação e da as-
sistência social e reúne im-
portantes nomes para deba-
ter o tema, como Abigail Tor-

Congresso da LBV discute
impactos da pandemia

res, doutora em Serviço So-
cial, Políticas Sociais e Mo-
vimentos Sociais e pesqui-
sadora do Núcleo de Estu-
dos e Pesquisas em Segu-
ridade e Assistência Social
da PUC-SP; Ana Cristina
Barros, graduada em Servi-
ço Social pela Universidade
Federal do Rio de Janeiro
(UFRJ) e Gerente de Assis-
tência do Sesc; Carlos Fer-
rari, mestre em Administra-
ção pela Universidade Muni-
cipal de São Caetano do Sul
(USCS) e pós-graduado em
Marketing e Comunicação
Persuasiva pela Fundação
Cásper Líbero.

A capital baiana volta a
receber cruzeiros marítimos
a partir do mês de dezem-
bro deste ano. A retomada
foi autorizada pelo governo
federal nesta terça-feira
(10). A Prefeitura, através
da Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo (Secult),
também liberou os desem-
barques, desde que as
empresas cumpram os
protocolos sanitários. Até
março de 2021, já estão
programados 25 desembar-
ques do Grupo MSC
Cruzeiros. Salvador e
Maceió são as únicas
capitais do Nordeste que
retomarão a atividade. 

“Estamos dando os
primeiros passos, de uma
forma segura, para a
atração de turistas, enten-
dendo que a retomada
desta atividade vai movi-
mentar a economia turística
de Salvador. Esses turistas
trazem recursos para a
cidade e esse ciclo contri-

Salvador volta a receber
cruzeiros a partir de dezembro

bui para a garantia de
empregos e renda dos
soteropolitanos. Todas as
empresas seguirão os
protocolos de saúde
estabelecidos pela Prefeitu-
ra”, reforçou o titular da
Secult, Pablo Barrozo. 

O secretário ressaltou a
importância das obras de
requalificação que a Prefei-
tura vem entregando nos
últimos meses para estimu-
lar o turismo nesse momen-
to de retomada. “A Cidade
da Música (Casa dos
Azulejos Azuis, no Comér-
cio) será um grande equipa-
mento turístico para a nossa
cidade. É um prédio emble-
mático por si só e com a
requalificação que estamos
fazendo será um dos locais
mais visitados. E ela será
entregue em dezembro”.
Também será inaugurado
nos próximos dias o novo
Centro de Atendimento ao
Turista (CAT), no Elevador
Lacerda.

 

Brasileiros estão se alimentando
melhor, revela pesquisa

Após sete meses de
confinamento em casa, pa-
rece que as pessoas come-
çaram a tomar consciência
sobre a necessidade de
adotar uma boa alimenta-
ção para ter uma vida mais
saudável. Pelo menos é
isso que mostra a Pesqui-
sa Global Sobre Hábitos Ali-
mentares na Pandemia en-
comendada pela Herbalife
Nutrition e conduzida pela
One Poll. O estudo foi rea-
lizado em 30 países, com
um total de 28 mil indivídu-
os, entre eles 1.000 brasi-
leiros.

O levantamento realiza-
do entre 22 de setembro e 6
de outubro revelou que, glo-
balmente, 41% das pesso-
as fizeram uma grande mu-
dança em sua dieta. Entre
as novas medidas alimenta-
res adotadas pela popula-
ção, estão o aumento no
consumo de frutas e verdu-
ras (51%), a ingestão de
mais alimentos à base de
plantas (43%) e o esforço
para comer menos carne
(43%).

Ficar longe de influênci-

as negativas, como snacks
e sobremesas disponíveis
no ambiente de trabalho e
nas idas aos restaurantes,
foi outro ponto que parece ter
contribuído com a mudança
na alimentação de 31% dos
pesquisados. Outros 39%
dos entrevistados também
disseram que aproveitaram
esse tempo para fazer uma
mudança positiva.

“As dietas plant based 
são uma tendência global.
Observamos novas gera-
ções cada vez mais consci-
entes sobre impacto de
suas escolhas à saúde e ao
meio ambiente. As evidênci-
as científicas suportam que
dietas com predominância
de grãos, cerais integrais,
hortaliças e frutas estão as-
sociadas a longevidade e es-
tilo de vida mais saudável.

Dietas ricas em proteí-
nas vegetais, por exemplo,
diminuem as chances de
doenças do coração”, colo-
ca a nutricionista Dra. Ca-
rolina Pimentel, Membro do
Conselho Consultivo de Nu-
trição da Herbalife Nutrition
do Brasil.
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A Prefeitura entrega,
nesta quarta-feira (11),
às 10h45, 128 unidades
habitacionais na segun-
da etapa do Conjunto
Habitacional da Baixa
Fria, em São Marcos
(Rua Artêmio Castro
Valente, Canabrava).
Nesta segunda fase,
serão contempladas as
famílias que ficaram de
fora na primeira entrega
do conjunto, inaugurado
em 2017. A obra, inicia-
da em abril do ano
passado nessa etapa,
custou 8,7 milhões. A
solenidade terá a pre-
sença do prefeito ACM
Neto. 

O conjunto dispõe de
oito prédios com quatro
pavimentos, sendo dois
apartamentos de dois
quartos por andar,
perfazendo 16 moradas
por prédio. Também foi
construída uma escola,
que vai ofertar Ensino
Fundamental I para
crianças de 6 a 11 anos,

Mais de 120 moradias na
Baixa Fria serão entregues

com dois pavimentos
englobando cinco salas
de aula, área de recreio,
ambulatório e cantina/
cozinha, dentre outros
ambientes. 

Com obra em anda-
mento através de um
investimento de R$ 1,4
milhão, o posto de saúde
terá quatro equipes de
saúde da família para
atender até 16 mil pesso-
as da região.

 
HISTÓRICO 

Em maio de 2017, a
Prefeitura entregou 230
unidades habitacionais na
primeira fase da Baixa
Fria. Os recursos foram
provenientes dos ministé-
rios das Cidades e do
Planejamento. Iniciada
em 2004, ou seja, em
gestões anteriores, a obra
custou, na primeira etapa,
aproximadamente R$ 20
milhões, sendo que a
Prefeitura arcou com
cerca de R$ 3 milhões
para que fosse concluída.

 


